

TFE news



Vol.04 2024年春号

発行日：2024/04/20
編集者：総務経理部 こばやし



社長のつぶやき

社員、パートナーの皆様お疲れ様です。
早くも20期折り返しですね。業界全体としては冷え込んでいる中、当社は計画通り順調に受注を伸ばしており、下期も事故トラブルなく通期目標達成を遂げたいと思いますので引き続き一枚岩で計画遂行してまいります。下期には20周年記念イベント、全社員との個人面談などを予定しており、記憶に残る20期にしたいと考えています。

昨年盛大に行われた20周年祝賀会。20年は企業にとって長いようで短い、されど起業家の誰もが目指す節目の年。中小企業白書によると、一般の中小企業では創業から20年後には55%、30年後には43%と約半数以上が廃業、ベンチャー企業においては20年後の企業生存率は0.3%と言われており、廃業や倒産に追い込まれた背景には、業界の流れや世情、後継者問題など様々な要因があるかと思いますが、最大の原因は当然ながら経営し続けることをあきらめたことでしょう。「あきらめずにやり続ければ成功する」と聞くと、例えば成約がとれるまでひたすら営業の電話をかけ続けるとか黒字になるまでお店をそのままオープンし続けるなどと考えがちで、ただひたすら同じことをやり続けることだと勘違いすることが、そもそも問題であると思います。あきらめずにやり続けるというのは結果が出るまで次々にいろいろなやり方を試すということで、もっと言うと、多少満足する結果が出たとしてもまだいけると、更に結果が出そうなやり方を試すことであると考えています。ただ単に売上利益を伸ばして一定還元するだけでなく、利益の還元方法や未来計画を次々に進化させていかなければ後退してしまう、そんな風に考えてわたしは経営しています。皆さんと知恵を出し合い、ともに成長し、社員とその家族の幸せに貢献することがTFEの成功ですからね。社員の代表 小柳寿志



健康づくりチャレンジ表彰の様子

総務からのお知らせ

サイボウズアプリ「健康診断管理」の紹介

令和6年度より健康診断希望日の調査を、サイボウズのアプリで進めるべく現在アプリ作成中です！（右の画像）
従来までは、希望日、受診メニューを各事務担当者に取り纏めていただいていたのですが、今年度からは各自アプリから希望日・受診病院・受診メニューを入力することで、総務で簡単に取り纏め出来ます。スマホからの入力も可能です。

健康診断日が確定すると皆さんにメール通知が届くようになります。もちろんアプリ上でも確認できます。

胃カメラを希望される方が多いことから、今年から胃カメラも対応してもらえる病院をリサーチ中です。

例年ですと健康診断は10月～受診スタートですが、今年からは受診期間を前倒し、かつ申込みも余裕あるスケジュールに変更する予定ですので、詳細が決まり次第ご連絡いたします。

事務制服廃止となりました

性別による処遇差の禁止、ジェンダーレス意識の高まりから、2023年12月中旬より、事務制服が廃止となりました。（移行期間として2024年3月まで制服着用可）

洋服の擦れや引っ掛かりが気になるので、希望者にはTFE作業服（ブルゾン）を貸与しています。動き易いズボン派が大多数！荷物運びも男性に劣らず奮闘しています。



知立市より 令和3年度 令和4年度 「健康づくりチャレンジ表彰」されました

知立市より健康づくりチャレンジ宣言に於いて従業員への健康づくりに積極的に取り組む活動を評価され、2年連続表彰されました！



部活動を再開しました！

入部希望は随時受付中!! 希望される方は各部長まで！

【運用ルール】※今期は活動期間が半期のため会費・助成金・必要参加回数も半分とする

- ◆部員(社員(出向受け入れ・派遣含む))1名当たりの助成金は年間7,000円とする
- ◆部員数は5名以上とする ◆部長、副部長を各1名選任する
- ◆部員1名当たり年間3,000円以上の会費を徴収する
- ◆助成金と会費にて運用し、支出内訳を報告書に記載する
- ◆年間2回以上参加する ◆活動写真を添付し報告書を提出する



【活動予定の部活紹介】

部員数

ゴルフ	部長:小柳	副部長:みやもと	小柳社長、はたけやま、みやもと、ゆうだい、だい、かわい、おおつぼ	7人
バンド	部長:あさら	副部長:きたかみ	小柳社長、ののやま、あさら、ふじい、きたかみ、かずとよ、あんどう	7人
卓球	部長:やまさき	副部長:ふじい	やまさき、ふじい、たけい、くさた、なかつら、ゆうだい、きたかみ、とうない、くまがい、さいとう	10人
e-スポーツ	部長:ひらやま	副部長:たまき	はたけやま、ながたに、ふじい、ひらやま、とうない、たまき、おおつぼ	7人

知立本社『こども110番の家』(八ツ田小学校)に登録されました！



私たちができることを考え、毎日会社の前を通る子どもたちの見守りができたら・・・との思いから登録しました。

『こども110番の家』とは、犯罪の被害に遭ったり、危険な状況にある子どもを保護し、警察へ通報するボランティア活動です。危険な子どもを発見したら、焦らずゆっくり優しく対応しましょう。警察への通報は迅速に！

幸せ企業づくりプロジェクト Bゾーン組織改善
地域貢献活動の一環として、知立本社が『八ツ田小学校のこども110番の家』に登録されました！



海外(パラオ)出張記：ありかいさん



プロジェクト看板

パラオ高所作業車

ビーチ

パラオ共和国

ソリューショングループのありかいです。T社のパラオ送電網整備計画のうち中継光ファイバー工事をするこになり事前調査に行ってきました。

送電線、地中線、変電所、通信が主な工事内容となり通信の工事を請負う事となります。おおよそ30kmの3つの変電所間を光ケーブルでつなぐため、柱間の距離や装柱、伐採、改修等を調査してきました。夢の国のイメージでパラオに向かいましたが驚いたことに現在のインフラはとても貧弱で停電がたまにありネットが不安定です。従って今回の工事はとても期待が大きくキックオフミーティングで大臣が出席しており感謝を述べていました。



ありかいさん



ヤシの木 & ヤシの実

パラオの交通状況は朝夕は通勤ラッシュとなり昼食時も交通量が多くなります。移動手段はほぼ車で、8割が中古の日本車（最近の物～30年前の車まで）なので懐かしく思います。天候は平均気温28℃位で日差しが強いため外工事の場合、サングラスをかけないと目が日焼けして充血してしまいます。天気が変わりやすく乾季にもかかわらずほぼ毎日雨が降ります。ただ、少し待っていれば止みますがその後めっちゃくちゃ暑くなります。

唯一、1日休みを取ることができ、T社のバーベキューに参加させて頂き、海に入ることができました。調味料が海外の物だったのでそれなりの味でしたがすごく贅沢な時間を過ごす事が出来ました。海は遠浅でとても澄んでいて魚も沢山見れて最高に気持ち良かったです。

工事は秋頃から始まり、日本とは勝手があまりの違うので苦労しそうですが安全に作業が進めれたらと思っています。じっくり作戦を考えて取り組みたいと思います。

第20期上期 振り返り

10/14

第20期キックオフ/安全大会

2023.10

◆2023.10.14(土)
第20期キックオフ
創立20周年記念祝賀会



10/14 創立20周年記念祝賀会



講師：
近田恵子 様

2023.11

◆2023.11.26(日)
ゆうだいさん結婚

2023.12

◆2023.12.24(日)
かわいさん入籍

◆2023.12.28(木)
忘年会

2024.01

◆2024.01.01(月)付
すぎもとさん入社

◆2024.01.04(木)
TFE新年安全祈願/直会

◆2024.01.31(水)
知立市健康づくり
チャレンジ表彰

2024.02

2024.03

◆2024.03.11(月)
健康経営優良法人2024
継続取得

◆2024.04.01(月)
きざきさん入社



12/28 忘年会



1/4 TFE新年安全祈願/直会/ポーリング



1/31 知立市健康づくりチャレンジ表彰



3/11 健康経営優良法人2024継続取得



2024
健康経営優良法人
Health and productivity



「編集後記」いつもTFE News Vol.04をお読みいただきありがとうございます。

先日とある官公庁で会計をしていたら、同じフロアの男性が急に倒れ心肺停止の状態でした。受付の女性は心臓マッサージ、救急車を呼ぶ人、AEDを持ってくる人、皆さんの冷静な判断かつスピーディーな動きに圧倒されました。そんな中私はパイプ椅子を退かしエリアの確保くらいしかできませんでした。心臓マッサージで息は戻ったようでしたが泡を吹いていて痙攣をし始めたので、明らかに場違いな私はここで帰ってきてしまったのですが、外では救急車が近づいて来ていたので男性は助かったであろうと思います。私は最初何が起きたのか分からず、理解したころには恐怖しなくて、家族と同じ状態になったら私は対処できるだろうか？と考えてしまいました。いつ何時のためにも救急時対応の知識を得ることは大事だなと思いました。
総務経理部 こばやし

令和6年能登半島地震復旧対応 感謝の品をいただきました

2024年4月4日 T社様より
令和6年能登半島地震復旧対応に
参加したメンバーに感謝の品をい
ただきました！
T社グループ長が贈呈のために来社
され、メンバー代表としてゆうだ
いさんが一人ひとりコメント付き
の石川県 地酒を受け取りました。



【能登半島復旧支援に行かれないぐちさんの声】
ソリューショングループのいくつかです。
能登半島復旧支援で7日間無線車の見守り業務
に就きました。
依頼を受けた時は、復旧に貢献できる喜びと同
時に被災地に入る不安が…
準備品リストには「水とカップ麺」、土砂崩れ
で戻れないこともあると。不安増・
盛り上がり割れているアスファルトを避けなが
ら、倒壊家屋と【危険】の張り紙がある民家を
抜け、やっと現場近くに着ても周辺のトイレは
使用禁止で焦りましたが、わずかでも協力でき
てよかったです。 いぐち

NEW FACE!

新入社員を紹介します!

入社：R6.1.1
所属：豊川営業所
すぎもと さん



入社：R6.4.1
所属：ITビジネスG
きざき さん



初めまして。1月に入社させて頂きましたすぎもと
と申します。
豊川営業所で間もなく3か月、毎日新しい事ばかり
の連続で中々上手く立ち回れない自分が情けなく、
もっとスキル&行動力UPしていかなければとひし
ひし感じております。持ち前の純真さは払拭できな
いですが、入社時のやる気だけは持ち続け頑張ります
。皆様、あまりいじめないでくださいね。何卒よろ
しくお願いたします。
趣味はユーチューブ見て簡単な料理作ること、あと
アルコールです。

皆さん初めまして、4月1日付でITビジネスグルー
プに配属いたしましたきざきと申します。
前職では同グループのだいきさんに大変お世話にな
り、同じ職場で働かせていただくことになりました。
入社してまだわからない事が多くございますが、自
身の今まで以上のスキルアップや、これからの業務
で関わる方々と少しずつワークシェアできればと思
います。
個人的な趣味程度ですが、程よいダイエットと自身
のswitchを解体カスタムしております。
よろしくお願いたします。

2023年11月26日

ゆうだいさん・なおさんの
結婚式/披露宴が執り行われました。
未永くお幸せに!!

HAPPY WEDDING

2023年12月24日

かわいさん・れおさんが
入籍されました。
未永くお幸せに!!

